

Fraktion CDU/Bund für Magdeburg
Im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg
Stadtrat Dr. Klaus Kutschmann

Persönliche Erklärung

SR/015(V)710. Stadtratssitzung am 25. März 2010

TOP 5.17, DS0605/09 – Benennung „Klaus-Miesner-Platz“

(Es gilt das gesprochene Wort)

Meine Damen und Herren,

herzlichen Dank für die Zustimmung zu unserem Antrag aus der letzten Wahlperiode. Ich denke, der Magdeburger Leistungssport steckt derzeit in einer mehr oder weniger großen Krise. Die Benennung des Platzes vor der Hermann-Gieseler-Halle sollte ein Ansporn sein und an die glorreiche Magdeburger Zeit im Handball aber auch im Fußball anzuknüpfen sowie in anderen olympischen Sportarten, in der Magdeburger Sportler in der Vergangenheit sicher erfolgreicher waren als derzeit. Dazu wird es notwendig sein, alle wirtschaftlichen, alle personellen und organisatorischen Kräfte zu bündeln und persönliche Interessen und individuelle Befindlichkeiten zurückzustellen, um an diese Erfolge wieder anzuknüpfen.

Ich denke, dass es wichtig ist, dass in Magdeburg der Sport wieder soweit kommt, wie er mal war. Deshalb sollten wir auch in der Zukunft nicht darauf verzichten, die persönlichen und die sportlichen Erfahrungen ortsansässiger Magdeburger Leistungsträger entsprechend zu würdigen.

Herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit